

## 第10分団に最新式消防車配備

2月20日、消防団第10分団（内野山）に最新式の消防自動車（最新式）が配備されました。これまでの車両は18年間にわたり活躍しました。新しく配備された車両は、800リットルの水槽と最新式の装備を備えたものです。今回の納車により、全分団への水槽付ポンプ自動車（最新式）が配備され、大規模災害等においても活躍が期待されます。



## 卒業を前に 給食センターに感謝



3月10日、卒業を控えた猿島中学校の生徒たちが猿島給食センターを訪れ、小学校入学から9年間、給食を提供してくれた調理員さんへお礼の気持ちを込めて、花束を贈りました。

当日は、卒業生を代表して生徒会の4名がセンターを訪ね、調理員さんへ感謝の言葉を述べ、「本日、最後の給食を美味しく頂きました。9年間ありがとうございました。毎日の給食が楽しみでした。」と、感謝の想いを伝えました。

## 避難訓練コンサートを開催しました



3月12日、市民音楽ホールでコンサート中に地震が起きたときを想定し、避難訓練を行いました。訓練には267名の方にご参加いただき、災害について改めて考えていただく良い機会となりました。演奏は茨城県警察音楽隊が担当し、訓練後はゆつくりとコンサートを楽しまれました。坂東市文化振興事業団は今後も地域文化向上の為、よりよいコンサートを開催していきます。



電話を受けたら詐欺だと疑ってみてください。電話を切ったらすぐに事実かどうか確認しましょう